学校だより



平成30年度 第9号

下野市立南河内中学校 発行者 日下田 英彦 H30.5.21

5月の俳句 夏立ちて今日といきいきペダル踏む 多田 節子

1 体育祭の練習が盛り上がっています

先週から体育祭の練習が始まり、今週26日(土)はいよいよ体育祭です。朝の練習を見ましたが、本校伝統で3年生が下級生をまとめていき、生徒の手で築き上げる応援が進んでいました。練習からきびきびしたさわやかさが伝わってきました。放課後の練習も盛り上がっています。

また、前号でも紹介しましたが、美術部の皆さんが昇降口に「疾風迅雷〜無限の彼方に〜」のスローガンを飾ってくれました。そして、白団用として新しい応援旗も作ってくれました。今週前半は涼しくなる予報ですが、週の後半はまた暑くなるようです。熱中症には十分ご注意ください。水筒の中身がなくなった生徒のために、PTA本部の協力を得て下の写真のようなジャグに薄めのスポーツドリンクを用意しました。必要な場合は遠慮せずに利用するように呼びかけています。



















左:白団の団旗

中央:20リットルのジャグを用意しました

2 生徒総会が行われました

5月17日(木)、放課後に生徒総会が行われました。生徒会本部、生徒会専門委員会の委員長の皆さんのきびきびした答弁により、スムーズな進行が図れました。そしてすばらしかったのは、質疑の時に、「地域のために、自分たちでできることはないか」という意見がでたことです。大人の総会でも意見がでても、「○○してほしい」という要望が出がちですが、生徒の間から建設的な意見がでるというのは立派なことです。すばらしい生徒総会となりました。













下段右:生徒会本部の皆さんから、あいさつや無言清掃についての呼びかけもありました。

父親委員会、環境整備部の皆さん、お世話になりました 3

5月19日(土)、早朝はあいにくの雨となりましたが、急速に天気が回復し父親委員会の皆さんによる樹木の剪定とPTA環境整備部の皆さんと生徒による校内の除草を、無事行うことができました。多くの方の協力により校内が見違えるようにきれいになりました。すばらしい環境で体育祭が実施できます。ありがとうございました。また、本校の生徒は奉仕活動等を一生懸命行う生徒ですが、例年にもまして意欲的に取り組んでいました。











